Contes de La Genette,

année scolaire 2018/2019 Classe de CM1/CM2 de M. Auteffe

Un roi en péril

Là-bas, à côté d'un long fleuve, il faisait froid et il pleuvait. Dans ce village, il y avait un beau château avec un roi très stricte. Personne n'osait le contester sauf un homme nommé François, qui vivait dans une vaste demeure, il n'aimait pas le roi mais ne le disait à personne. Il ne l'appréciait guère car il lui reprochait de ne pas aider les gens quand ils avaient des problèmes. François ne voulait pas critiquer le roi car il avait peur que ce dernier le punisse pour ses actes.

Un matin, François en eut marre que le roi n'aide pas les villageois et alla au château. Le roi ne voulut rien entendre. François, vexé, repartit chez lui avec un sentiment de vengeance contre le roi.

François alla voir les villageois et leur demanda s' ils aimaient le roi. La plupart des gens répondirent que oui mais quelques uns eurent le courage d'avouer ne pas l'aimer. Avec ceux-là, François créa un « clan » contre le roi. Tous les dimanches, ce clan manifestait dans le village. Peu à peu, le « clan » de François s'agrandit et les gens venaient nombreux aux manifestations. Le roi en eut marre et demanda à ses gardes de défendre le château. Les gardes ne pouvaient rien faire. Mais ce que le roi ne savait pas, c'est que les gardes avaient secrètement pris parti pour le clan de François.

Au bout de trois semaines, le roi s'inclina et dit aux villageois qu'il allait faire des efforts mais pour ce faire, il faudrait qu'ils arrêtent de manifester. Les villageois acceptèrent et pour récompenser François de tous ses efforts, ils l'élurent gouverneur. François et le roi s'entendaient maintenant à merveille et formaient une superbe équipe.

Fin

Jules Mathias